

## A vos agendas : **Manifestations 2024**

Assemblée générale : Vendredi 16 février

La chasse aux œufs : lundi 1er avril

Le loto : samedi 6 avril

Feux de Saint Jean : samedi 15 juin

Repas moules frites : Samedi 14 septembre

Halloween : mercredi 23 octobre

Sortie cinéma : mercredi 18 décembre

Avant les vacances de Noël : Spectacle  
offert aux élèves de l'école

# L'AMICALE



L'Amicale Laïque est une association composée majoritairement de parents d'élèves, mais également de retraités, de parents d'anciens élèves et même de professeurs de l'école. Tous ces bénévoles, sous la présidence de Mme BOUCHEZ Christelle, donnent de leur temps, de leur énergie, toujours dans une bonne ambiance, pour faire de chaque manifestation une réussite.

Alors, si vous aussi vous souhaitez faire partie de cette belle aventure, n'hésitez pas à nous rejoindre ! Comme on dit, plus on est de fous, plus on rit !

Après une période un peu regrettable, où l'association avait dû se mettre en pause et annuler le feu de St Jean en juin, nous avons choisi de relancer nos manifestations avec la Ducasse de l'école et le repas moules frites de septembre. Ce fut une belle soirée festive rassemblant plus de 90 personnes ! Ceci pour le bien du village, ainsi que pour les enfants du groupe scolaire Monvoisin. Car n'oublions pas que le seul but de cette belle association est d'organiser des manifestations durant l'année (*loto, feu de st jean, repas ducasse ...*), afin de récolter des fonds intégralement investis pour gâter les écoliers (*spectacle de Noël, sorties scolaires, licences USEP, achat de divers matériels pédagogiques ...*) ; mais également les enfants du village (*chasse aux œufs, sortie ciné et goûter Noël, après-midi Halloween ...*).

Cette année encore l'association a fait un beau bénéfice, avec pas moins de **4760 €** récoltés. Ce qui a permis de réaliser un financement total de **6855 €**, dont l'achat de 5 ordinateurs pour un montant 1665 €, qui ont été installés au fond des classes de grande section de maternelle et des élémentaires.

Vous comprenez donc que la participation des parents d'élèves, mais aussi des villageois, à nos manifestations est primordiale pour le bon fonctionnement de l'association et ainsi continuer à œuvrer pour l'école du village. Nous en profitons pour remercier toutes les personnes qui y répondent présents.

Nous tenions à préciser que malgré l'annulation du feu de St Jean en juin dernier, tous les élèves de l'école ont pu partir en voyage de fin d'année, avec un coût total de **3782 €** (*bus + entrées*) pour l'association. Ça, c'est notre plus grande satisfaction ! Les 2 classes de maternelles sont allées au zoo d'Amiens, les CP/CE1 et CE1/CE2 ont fait une visite du musée du Touquet le matin et de Marëis l'après-midi ; et les classes de CM1 et CM2 ont passé la journée au château d'Eau court sur Somme en participant à différents ateliers pédagogiques sur l'artisanat du Moyen-âge.

Les amicalistes remercient encore la municipalité pour ses aides financières et matérielles (*prêt de salles*), ainsi que le personnel communal pour son service lors de nos manifestations.

Nous vous souhaitons une **Bonne et Heureuse Année 2024** et espérons vous voir nombreux lors de nos prochaines manifestations, afin de partager des moments conviviaux et festifs tous ensemble, pour les enfants de l'école.



Remise des ordinateurs à l'école



Sortie ciné



Les amicalistes.

Loto



Le repas moules frites



Halloween

Subvention accordée par la commune en 2023 : 2100 €